
ОТЧЁТ ГЛАВЫ МО ГП «ГОРОД БЕЛОУСОВО» Т.А..ГРИГОРЬЕВОЙ 

о работе Городской Думы МО ГП «Город Белоусово» в 2019-м году 

 

Первого августа прошлого года Городской Думой МО ГП «Город Белоусово» принято 

Решение за номером 24 «Об утверждении «Положения о порядке предоставления и 

заслушивании ежегодного отчёта главы МО ГП «Город Белоусово» о результатах 

деятельности, деятельности администрации МО ГП «Город Белоусово», и иных 

подведомственных органов местного самоуправления». О работе исполнительного органа 

власти в 2019-м году отчитался на ежегодном отчётном собрании глава администрации 

Дмитрий Алексеевич Лексунин 15 января, его работа вместе с работой  администрации 

признана удовлетворительной. В соответствии с принятым Решением предоставляю и 

отчёт о деятельности в 2019-м году представительного органа власти. 

 Это был первый год работы Городской Думы четвёртого созыва. Из 12-ти депутатов 

только пятеро имели перед этим опыт депутатской работы, но это никак не сказалось на 

результативности нашей общей деятельности.  Все нормативно-правовые акты, 

необходимые для развития городского поселения, бесперебойной деятельности городской 

исполнительной власти, её служб и отделов, а также различных городских экономических 

структур, принимались Думой оперативно и в рабочем порядке. Довольно быстро 

необходимым опытом и знаниями обзавелись и все остальные депутаты, и сегодня 

Городская Дума, на мой взгляд, это крепкий, работоспособный и сплочённый коллектив, 

готовый и дальше вносить вклад в создание в городе спокойной, созидательной и деловой 

обстановки. Конечно, проблемы в нашей работе тоже есть, но мы уже умеем преодолевать 

их без излишней горячности и суеты, ставя на первое место интересы населения и города 

в целом. Способствует этому и тот факт, что у нас действует депутатское объединение 

партии «Единая Россия», в котором состоит подавляющее большинство наших депутатов.  

 

Предоставляю статистику деятельности Городской Думы МО ГП «Город Белоусово» в 

2019 году. 

 Городская Дума четвёртого созыва избрана 9 сентября 2018 года по трём 

избирательным округам г. Белоусово. Каждый округ представляют по четыре 

депутата. Всего в Думе 12 народных избранников.  
Председатель Думы, Глава МО ГП «Город Белоусово» - Татьяна Алексеевна Григорьева. 

     

В 2019 году депутаты провели 24  рабочих и официальных заседаний, приняли 60 

официальных Решений. Рассмотрено более двухсот вопросов, связанных с оперативной 

деятельностью органов власти, решением актуальных задач развития муниципального 

образования, развитием городских сфер экономики. Поступило 89 письменных и устных 

обращений от жителей города, служб городской администрации и прокуратуры, на 

каждое, если это вызвано необходимостью, был  дан официальный ответ.  

 

В первую очередь депутатами рассматривались вопросы по следующим направлениям 

жизни поселения: 

- принятие бюджета на очередной календарный год и корректировка бюджета 

муниципального образования текущего года;  

- ситуация в сфере теплоснабжения и обеспечения горожан горячей водой, 

подготовка к отопительному сезону;  

- ход работ по восстановлению городского пруда, реализация программы «Создание 

комфортной городской среды», расчёт за поставленные городу энергоносители; 

- выполнение мероприятий по благоустройству и наведению санитарного порядка; 

- внесение изменений в «Правила регулирования землепользования и застройки» 

поселения, карту градостроительного зонирования поселения; 

 - выполнение социальных обязательств перед льготными категориями;  



- перевод малоэтажных домов на индивидуальное отопление;  

- согласование предельных индексов оплаты за энергоносители; 

 - утверждение базовой ставки арендной платы за пользование нежилыми 

помещениями, находящимися в муниципальной собственности; 

- внесение изменений в Устав муниципального образования,  

- экономическое положение муниципальных предприятий и так далее. 

   

Депутаты проводят личный приём граждан, работают  в семи депутатских комиссиях 

(комиссия по здравоохранению, образованию, культуре, спорту и средствам массовой 

информации, комиссия по имуществу муниципального образования, комиссия по 

бюджету и налогам, комиссия по законодательству, правопорядку и работе над Уставом 

МО ГП «Город Белоусово», комиссия по социально-экономическому развитию поселения, 

комиссия по ЖКХ, благоустройству и экологии, комиссия по противодействию коррупции 

в муниципальном образовании «Город Белоусово»).  

Ни одно из заседаний Городской Думы НЕ СОРВАНО И НЕ ПЕРЕНЕСЕНО из-за неявки 

депутатов. Стопроцентная посещаемость заседаний у депутатов Григорьевой, Доджуа, 

Пешковой, Кожановой, близка к стопроцентной у депутатов Можарина, Иванова, Рухля, 

Семёновой, Клименко, Бекишевой, Носовой. Не было случая, чтобы депутат отсутствовал 

на заседании без уважительных причин. Дружно проведено выездное заседание с выходом 

на территорию МП «Водоканал», где народные избранники ознакомились с технологией 

работы станции биологической очистки и получили зримое представление о том, как 

проходит сложные процесс очищения коммунальных стоков.  Решено такие выездные 

заседания проводить и впредь, а выбор места следующего выездного заседания оставляю 

за депутатами.  

 Депутаты Городской Думы МО ГП «Город Белоусово» вносят заметную лепту в 

сохранении стабильной социально-экономической обстановки в поселении, решение 

вопросов жизнедеятельности муниципального образования,  в  справедливом, с учётом 

интересов граждан, разрешении конфликтов, в том числе связанных с деятельностью 

коммунальных структур, поддержании гражданского мира и спокойствия среди 

представителей различных национальностей, способствуют установлению должного 

морального климата в работе органов власти и во взаимоотношениях между властью и 

гражданами. 

В планах на нынешний год – продолжение деятельности по обеспечению в городе 

стабильности в экономике и социальной сфере, преемственность в поддержании должного 

делового и морального климата в Городской Думе, выполнение мероприятий, связанных, 

в том числе, с празднованием 75-й годовщины Победы в Великой Отечественной 

войне, сдачей в эксплуатацию важных городских объектов, которые давно ожидает 

население. И, конечно, продолжение установившегося курса на мир и порядок в обществе, 

решение самых разных задач, которые ставит перед нами политическая обстановка в 

стране и сама жизнь.                                      
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